



11 Pièces

457 m²

Réf. MZICA6382

3 900 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Majestueuse demeure de style belle époque construite en 1890 idéalement située à quelques minutes à pied des plages et du centre de Cannes, au fond d'une impasse, surplombant la mer. Elle offre sur presque 460 m² 8 chambres. Possibilité de diviser la maison en 3 appartements indépendants. Terrain d'environ 1 500 m² entièrement paysager d'essences méditerranéens avec piscine, nombreux parkings et garage fermé pour 2 voitures. Idéal maison de famille.

Majestic belle époque residence built in 1890, ideally located just a few minutes walk from the beaches and center of Cannes, at the end of a quiet street overlooking the sea. It offers almost 460 sqm of living space with 8 bedrooms. Possibility of dividing the house into 3 independent flats. Approx. 1,500 sqm of fully landscaped Mediterranean garden with swimming pool, ample parking and a garage for 2 cars. Ideal family home.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

34 boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

